



# 小国人



令和8年1月23日（金）発行 第29号

文責：校長 横澤 聰一

## 令和7年度 入試激励会 1・2年生の心のこもったメッセージと応援！！

入試激励会が先週14日（水）に行われました。この会は、「感謝と激励、そして決意」を示す行事です。現3年生は、昨年、心を込めてこの会を開催しました。今年は、激励される立場です。こうして、「恩」が先輩から後輩にしっかりと受け継がれていく、「恩送り」の大切な場です。1・2年生の皆さんのはいは、3年生の心に大きく響いたに違いありません。心のこもったメッセージと応援をありがとうございました。



### 激励の言葉

（「次期」生徒会長

高橋 煌虎さん）

3年生のみなさん、1・2年生を代表してあいさつをさせていただきます。入試本番は、まだこれからですが、今はそれが目標に向かって、毎日、日々努力を重ねている時期だと思っています。

この激励会は、そんな先輩方を応援し、少しでも力になれるような会にしたいです。私たち1、2年生にとって、3年生のみなさんは、いつも憧れであり、目標の存在です。部活動や学校行事で、最後までやり切る姿を見てきました。その姿から、努力することの大切さを学びました。これから思うようにいかない日も、不安でいっぱいになる日もあると思います。それでもこれまで頑張ってきた時間は、確かな自信になって、今の皆さんを支えてくれると思います。これまで重ねてきた努力を信じ、入試までの残りの日々、そして入試本番では落ち着いてがんばってきてください。私たち在校生は先輩方の挑戦を心から応援しています。



## 3年生代表のあいさつ(決意)

( 3年 伊藤 大翔さん)

今日は、私達3年生のために、このような会を開いてくださいありがとうございました。激励品の贈呈や応援、とても嬉しかったです。1・2年生の皆さんのが3年生に対する気持ちを贈り物や応援で届けてくれたおかげで、3年生は入試本番に力を出し切れそうです。3年生はそれぞれ、合格という目標に向かい、日頃の努力を積み重ねています。努力することは決して楽なものではありませんが、仲間とともに支え合ってきながら、ここまで歩んでくることができました。入試本番では、自分の力を信じ、最後まで諦めずに全力で頑張ってきます。1・2年生の皆さん、自分から積極的に行動することを意識し、お手本となれるような存在を目指して頑張ってください。



## 110番 通報訓練を実施しました !!

1月15日に小国警察署の警察官4名の方々に来校していただき、教職員で、110番通報訓練を行いました。この訓練は、不審者対応訓練と合わせて実施されることが多く、事件や事故発生時等の緊急時に、落ち着いて正確な情報を伝える能力を高めることを目的としているとのことです。実際に、警察官の方が不審者を装い、学校へ侵入し、危害を与えようと暴れているのを、本校職員が、刺又(さまた)で制止しようとする訓練でした。不審者が全力で暴れているのを制止するには、大人3人でやつとのことでした。最近、置賜地区でも、強盗や傷害事件など凶悪な犯罪が起きています。そのような犯罪などから生徒を守り、安全・安心な学校生活を送ることができるよう、私たち教職員も訓練を重ねていきたいと思います。



## 「長井ロータリークラブ杯英語弁論大会」出場へ！！

27日(火)に、長井ロータリークラブ杯英語弁論大会が長井市生涯学習プラザで行われます。本校からは、2年の河内さん、1年の今盛さん、佐藤さんが出場します。昨年末から練習を重ねてきました。自信をもって、堂々とチャレンジしてきてほしいと思います。健闘を祈ります！

- ◇河内 聰佑さん 「Can Anyone Hear Me?」
- ◇今盛 美怜さん 「I hate Manju.」
- ◇佐藤 咲花さん 「Fly Away Home」

